

# 敬老の日 おやつバイキングをしました

敬老の日、「おやつバイキング」を開催しました。

日頃は、1品のおやつですが、本日は「敬老の日だから、食べただけおやつを食べてくださいね。」と、栄養士さんがご利用者様の好きそうなお菓子を何種類も購入してきました。

たくさんのおやつに「今日は、どうしたで〜?」とか、「こんなにもらっていいだけ〜」、「こんなに食えんよ」、「うちにお土産に持って帰るだー」等々、ご利用者様からいろいろなお話をいただいたおやつバイキングでした。そして、皆さんお行儀よく「ほら、ゴミはこの中へ入れるだよ」とお互いにお世話をやきながら、楽しいひと時を過ごしました。

この日のご利用者様の写真は、それぞれを撮影させていただいておりますので、後ほど個別にお送りしたいと思います。



s-s  
みらい  
新聞

第 109 号

2022 年 9 月

発行責任者

新津 尚

## 職員処遇改善支援補助金

この支援補助金は、従来の処遇改善加算とは違い、岸田首相が「介護職員の給与のベースアップを2月から4%するように関係各省庁に通達した」ことから、今年の2月より、見切り発車的に導入された補助金です。

今年8月までに計画書を提出し、その予定金額を職員の給与に反映させるようになっています。職員処遇改善支援補助金として当初の利率1.4%から今回1.6%に変更され、介護職員等ベースアップ等支援加算として配布されます。ご利用者様のご負担も10月よりその分が増えることになると思います。

詳しいことにつきましては、後ほどご通知を差し上げる形になると思いますので、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

介護の法律は、大きくは3年に1度の見直しがあり、細かい点については毎年のように見直しがあります。その都度お知らせも致しますし、詳しいことはケアマネージャー様にもご相談ください。

## 9月 防災訓練のようす



毎年2回行う「防災訓練」です。

やはり、9月の関東大震災の教訓に合わせた避難訓練は、有事の際にうまく行動できるよう日頃から訓練しておくことが必要ですね。「地震や火災」と「水害」での避難の仕方、場所が違うことの説明をしました。

参加した皆さんは、訓練後のおやつが1番の楽しみだったようです。